

# Singen hält jung

Die Chorgemeinschaft Sankt Mang feiert mit ehemaliger Sängerin deren 100. Geburtstag.

**Kempten** Zum 100. Geburtstag von Annemarie Nuscheler trafen sich etliche Sängerinnen und Sänger der Chorgemeinschaft Sankt Mang, die noch zur aktiven Zeit der Jubilarin mit ihr gemeinsam im Chor gesungen hatten. Von 1969 bis 2005 war Annemarie Nuscheler eine allseits sehr geschätzte und zuverlässige Stimme im Sopran.

Wüsste man es nicht, würde wohl so schnell niemand die Jubilarin mit dieser schier unglaublichen Zahl an Lebensjahren in Verbindung bringen. Auch wenn ihr Augenlicht etwas nachgelassen hat, „im Kopf“ ist Annemarie immer noch sehr fit, was sie unter anderem auch beim gemeinsamen Singen ihrer Lieblingslieder und mit dem lebhaften Austausch vie-

ler Erinnerungen im Kreise ihrer früheren Mitsängerinnen und -sänger unter Beweis stellte.

1925 wurde Annemarie im damaligen Ortsteil Kottern geboren, übrigens in dem Haus, in dem sie

auch heute noch wohnt. Und fast jeden Tag bewältigt sie die vielen Stufen zum zweiten Stock, nachdem sie mit dem Rollator ihre Runde durch Sankt Mang gedreht hat. Die vielen Jahre als Kindergärtne-

rin in der Eich und die Jahrzehnte als Sängerin im Chor haben sie jung bleiben lassen.

So war das fröhliche Zusammensein und Singen mit der Chorgemeinschaft nach einer doch etwas anstrengenden „Feier“-Woche für Annemarie ein sehr schöner und auch emotionaler Abschluss, den sie im geschmackvoll dekorierten kleinen Saal der Evangelischen Christuskirche sichtlich genießen konnte. Vorsitzende Sybille Kennerknecht überbrachte mit einem Blumenstrauß die herzlichsten Glückwünsche der Chorgemeinschaft, verbunden mit dem Wunsch, dass die Jubilarin so rüstig bleiben und der Chorgemeinschaft sich weiterhin so eng verbunden fühlen möge. (Leo Ebenhoch)



Die Jubilarin Annemarie Nuscheler (sitzend) feiert im Kreise ehemaliger Mitsängerinnen und -sänger. Foto: Martin Weinreich